





Pressemitteilung

• • •

07.11.2023

## Neue Kunstausstellung in der UEK Aurich

Aurich. Im Eingangsbereich der Ubbo-Emmius-Klinik Aurich stellen regelmäßig Künstler ihre Werke aus. Die aktuelle Ausstellung im Rahmen der Veranstaltungsreihe "Kunst im Krankenhaus" zeigt Fotografien von Herbert Uphoff. Der in Hage geborene Krankenpfleger fotografiert bereits seit seiner Jugend. Sein bevorzugtes Motiv: Ostfriesland und die Nordseeküste. Die Landschaft fängt er dabei mit Langzeitbelichtung ein und erzielt so eine verträumte, fast malerische Atmosphäre. "Nach einem Fototag freue ich mich viel mehr über ein gelungenes Foto als über viele Schnappschüsse", berichtet Herr Uphoff. Neben der ausgestellten Landschafts- und Architekturfotografie lichtet er auch gerne Tiere, insbesondere Hunde, ab. Als Hobbyfotograf hat Herr Uphoff zunächst mit Fotokalendern für die Familie angefangen, die es nun jedes Jahr auch für die Allgemeinheit zu kaufen gibt. "Ich freue mich, dass ich im Rahmen dieser Ausstellung die Möglichkeit bekomme, meine Bilder einem größeren Publikum zu zeigen", so der Fotograf.



Herbert Uphoff präsentiert in seiner Ausstellung Landschaftsfotografien aus der Region. Fotografie: Trägergesellschaft